Bürgerstiftung Eichstetten am Kaiserstuhl



Gerhard Kiechle Preis 2011

Die Jury, bestehend aus Bürgermeister a.D. Paul Locherer, MdL, Amtzell, Prof. Paul Witt, Rektor der Hochschule für öffentliche Verwaltung, Kehl, Christiane Dürr, Gemeindetag Baden-Württemberg, Stuttgart, Dr. Wulf Rüskamp, Badische Zeitung, Freiburg, Bürgermeister a.D. Gerhard Kiechle, Bürgermeister Michael Bruder und die Gemeinderäte Karl Meier, Albert Schmidt und Helmut Schöpflin, letztgenannte alle aus Eichstetten,

Projekt "Backen wir's an" der Stadt Ravensburg

den 3. Preis zuerkannt.

In Anerkennung dieses herausragenden Ergebnisses aus einer Vielzahl von Nominierungsvorschlägen aus ganz Baden-Württemberg wird ein Präsent erlesener Weine aus Eichstetten am Kaiserstuhl übergeben.

Eichstetten, im November 2011

Helmut Schöpflin Gemeinderat Sprecher der Bürgerstiftung Michael Bruder Bürgermeister